Wie bewerbe ich mich?

Schicken Sie Ihre Unterlagen an

personalabteilung@klinikum-dessau.de Es werden nur unverschlüsselt gesendete Dateianhänge im PDF-Format akzeptiert.

oder per Post an

Städtisches Klinikum Dessau | Personalabteilung Auenweg 38 | 06847 Dessau-Roßlau









Fragen beantwortet Ihnen unsere Schulleiterin Dipl.-Päd. Ute Scholz, M.Sc.

Tel. 0340 501–1830 ute.scholz@klinikum-dessau.de

Ausbildung zur Pflegefachfrau/ zum Pflegefachmann

Zusammenführung der Berufe

- Altenpflege
- Gesundheits- und Krankenpflege
- Gesundheits- und Kinderkrankenpflege

Akademisches Lehrkrankenhaus mit Hochschulabteilungen der Medizinischen Hochschule Brandenburg Theodor Fontane

Generalistische Pflegeausbildung – was bedeutet das?

Ein "Generalist" ist ein Alleskönner im Beruf. Sie werden es durch die Reform der Pflegeausbildung auch bald sein, denn nun gilt: Aus Drei wird Eins! Bislang musste man sich zu Beginn der Ausbildung für einen Pflegeberuf entscheiden – das gehört nun der Vergangenheit an: Nachdem im September 2020 die ersten generalistischen Pflegekurse an der Pflegeschule des Städtischen Klinikums Dessau ins Rennen gingen, haben nun auch Sie die Chance auf den lukrativen Abschluss "Pflegefachmann/Pflegefachfrau". Dieser vereint die bisher nebeneinander existierenden Ausbildungen der Alten-, Gesundheits- und Krankenpflege sowie Gesundheits- und Kinderkrankenpflege. Das macht den Pflegeberuf noch attraktiver.

Was für Vorteile ziehe ich aus der Generalistischen Pflegeausbildung?

Als Pflegefachfrau bzw. Pflegefachmann steht Ihnen die Welt der Pflege offen, denn Sie haben die Möglichkeit, nach der Ausbildung sowohl im Krankenhaus, im Pflegeheim als auch im ambulanten Pflegedienst zu arbeiten. Der Vorteil: Sie können die verschiedenen Bereiche in der Ausbildung erst einmal kennenlernen und müssen sich nicht gleich zu Beginn Ihrer Praktika festlegen.

Da der Abschluss – im Gegensatz zu dem bisherigen – von der EU anerkannt wird, ist auch eine Tätigkeit im europäischen Ausland jederzeit möglich. Sorgen um einen Arbeitsplatz müssen Sie sich angesichts der großen Nachfrage nicht machen. Pflegefachkräfte sind überall heiß begehrt und gesucht.

Welche Voraussetzungen muss ich mitbringen?

Einen mittleren Schulabschluss oder einen Hauptschulabschluss mit abgeschlossener Lehre. Alternativ reichen auch eine einjährige Assistenz- oder eine Helferausbildung in der Pflege.

Warum ist die Pflegeschule am Städtischen Klinikum Dessau für mich eine gute Wahl?

Bei uns gibt es keine anonyme Schulatmosphäre. Wir unterrichten in kleinen Gruppen mit erfahrenen Pflegepädagogen und einem Klassenlehrer, der über die gesamte Ausbildungszeit für alle Fragen Ihr persönlicher Ansprechpartner ist. Wir wollen, dass Sie sich wohl fühlen und auf Dauer bei uns bleiben. Das Städtische Klinikum Dessau gehört mit 24 Fachbereichen zu den modernsten Krankenhäusern Deutschlands und bietet alles für eine zukunftsgerechte Pflegeausbildung an. Die Ausbildung selbst beinhaltet einen Mix aus Theorie und Praxis, wobei Letzteres überwiegt. 2.100 Stunden verbringen Sie an der klinikeigenen Pflegeschule. 2.500 Stunden arbeiten Sie auf verschiedenen Stationen im Krankenhaus sowie der Kooperationspartner. Da alles auf einem Campus liegt, sind die Wege kurz.

Was kostet die Ausbildung?

Für Sie nichts. Stattdessen bekommen Sie vom ersten Tag bei uns eine tariflich gesicherte Ausbildungsvergütung. Das hat handfeste Vorteile wie Tarifsicherheit, zusätzliche betriebliche Altersvorsorge und eine Prämie bei Bestehen der Abschlussprüfung.

Welche Bewerbungsunterlagen reiche ich ein?

- Bewerbungsschreiben
- · Tabellarischer Lebenslauf
- Schul- und Arbeitszeugnisse
- Ärztliches Attest über die gesundheitliche Eignung

Ausweiskopie

